
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

平成３０年度 第７回学校運営協議会会議録 

日 時 平成３０年１０月１９日    １６時３０分 ～ １８時００分 

場 所 誠之小学校 家庭科室 

出席者 
砥抦敬三  鮫島明良  中澤辰男  笹沼健一  大橋郁子 

西田義貴 

司 会 砥抦敬三 書 記 井上光広 

議題 

１ 学校運営状況報告 

２ 校舎改築関係 

３ 放課後全児童対象事業 

４ その他 

 

概要 

１ 学校運営状況報告 

・運動会は雨天のため，プログラムを変更し午前中のみ開催した。 

・今回の実施判断について，保護者アンケートの結果は，ほぼ共感の意見であった。 

 ・次年度１年生は４学級になる見込みなので，教員増になる。 

 ・校外学習（１・２年：上野動物園，４年：社会科見学，５年：稲刈り体験）を１０月

中に実施した。 

 ・１１月１６日（金）１７日（土）で音楽会を開催する予定である。 

 

２ 校舎改築関係 

 ・難工事なので，予定通りにいかない面もある。 

 ・仮設校舎屋上フェンスの危険個所を修理する予定である。 

 ・来年度の教室不足に対応するため，図書室を教室化し，図書室はコンピュータ室に移

転する。コンピュータは平成３１年１月よりタブレット化して，仮設校舎内に充電保

管庫を設置する。 

 

３ 放課後全児童対象事業 

 ・運営法人「えこお」からの資料として「利用証」「おたより」「利用状況報告書」が提

示された。 

 ・年度内に次年度の登録申し込みをし，春季休業中の開催に対応する予定である。 

 

４ その他 

 ・文京ふるさと歴史館から，旧校舎を描いた絵葉書１００枚を頂いた。 

 ・学校の働き方改革が叫ばれるが，先生たちの多忙さを解消してあげたい。 

 ・学校運営協議会として，文京区に対して，人を配置して職場環境を整理するなど，何

らかの提言を行ってはどうか。 

 ・教員がのびのびと働くことが，子供たちにも反映されるはずである。 

 ・今後の学校運営協議会のひとつのテーマとして，教員の働き方改革に関して提言を

していくことを目標にする。 

 


